
4. Farasitzung 
 
 Anwesenheit:  
 
Gewählte Mitglieder:  
Isabel Harriehausen  
Carina Lederich  
Johannes Fritsch  
Hannes Rudolf  
 
Kooptierte Mitglieder:  
Tobias Hörberg  
Thomas Brodhum 
Thomas Haase 
Thorsten Carstens 
Anja Schenk 
Franziska Schulz 
Anna-Maria Kopylowicz 

 
 Mit 5 von 5 gewählten Mitgliedern beschlussfähig. 

Top 1 Begrüßung 

 
Top 2 Gremien 

2.1 Fakultätsrat 

- Evaluationsergebnisse wurden vorgestellt 

-  Organische Chemie bei Dr. Schinzer erneut schlecht abgeschnitten 

- Um den Einstieg zu erleichtern vlt einen Vorkurs/Crashkurs anbieten 

-  Studium und Lehre: mit Frau Busse zusammensetzen 

- Vorschlag Skript vorgeben mit Beispielen von seiner Tafel 

- Wie viele Wiederholungsversuche der Klausuren sollen angesetzt werden?  

- 3-5 Noten verbessern, andere Unis  können jede Klausur wiederholen 

- Internationale Gleichheit sollte vorhanden sein 

 

2.2 Kommission für Öffentlichkeitsarbeit 

- Befragung der Ersties, wie Sie auf den Fakultätsrat aufmerksam geworden sind 

- Verbesserungsvorschläge? 

- Woher kommt der Rückgang der Studentenzahlen? 

-  Immatrikulationen gehen zu spät raus; Verwaltungsvorschrift muss geändert werden 

-  Unorganisiert; schlechtes Bild für die Universität Magdeburg 

2.3 TREFFA 

- keine neuen Informationen 

2.4 Alumni 



- Christoph wird als Fotograph eingesetzt 

- die Rede ist in Arbeit (ca. 50 Absolventen) 

- findet im Hörsaal 2 statt 

 

 

2.5 Studium und Lehre 

- Befragung zur Wichtung der CP´s per Verteiler und bei Facebook 

- mit Frau Busse zusammen setzen wegen der OC Vorlesung; was gibt es für 
Veränderungsmöglichkeiten 

- erstellen eines Antrags für den Seminarvortrag; Absprache mit Frau Jahnke und auf der 
Faraseite hochladen 

-  das Dokument muss vom Modulverantwortlichen unterschrieben werden und dann Abgabe 
bei Frau Jahnke 

 

2.5.1 Erneuerung der Evaluationsbögen 

- Fragen müssen präzisiert werden; es gibt einige nichtssagende 

- Verbesserung der Symbole; zB. Hinter der 6 ein Smiley 

-  verständlicher für Alle 

- Carina spricht in der nächsten KÖA an, wer die neuen Bögen erstellen wird 

2.5.2 CP-Gewichtung bei Notendurchschnitt 

- der Arbeitsaufwand wird mit den CP´s nicht gerechtfertig 

- Tobias hat diesbezüglich bei Frau Jahnke nachgefragt 

- Erfragung der CP Wichtung bei den Studenten, Facebookumfrage 

 

 

Top 3 Veranstaltungen 

3.3 Glühweinfeier 

- Mittwoch 27.11.2013 

- Beginn 18Uhr 

- benötigt werden je 3 Helfer für Auf/-Abbau 

- für die Kasse: alle 3Stunden 2 Leute 

- für den Ausschank: alle 2Stunden 3Leute 

-  Organisation steht 

 

.4 Fvst und Feit Feier 

- Im P7? 



 

.5 Weihnachtsskat/spieleabend/feier 

 

- Mittwoch 11.12.13 ab 19Uhr 

- 4Kasten Bier, Glühwein 2x10l; Knabberzeug 

- Preise von Platz 1-3  (je 10€) 

- 11.12 Mittwoch 19uhr 

 

 

Top 4 Exkursion 

4.1 Heizkraftwerk 

- Vorerst verschoben 

-  

4.2 Academix in Erfurt 5.12 

- Anmeldung bis Ende September 

-  Fahrkarten müssen vorher bezahlt werden 

- Hinweise auf unserer Homepage 

- 2/3 der Fahrtkosten werden erstattet 

-  

4.3 Enercon 

- wurde bewilligt 

- noch in Bearbeitung 

4.4 Abtshof 

- mehrere Anfragen von Studenten 

- Hannes kümmert sich um die Organisation 

 

Top 5 Finanzplan 

- Angepasst an das letzte Jahr 

 

Top 6 Sonstiges 

6.1 Ausschilderung der Fara 

- Carina hat einen Antrag gestellt 

- DIN A5 Schilder mit Alurahmen für beide Eingänge 

 

6.2 Weihnachten im Schuhkarton 



- bei Facebook nochmal veröffentlichen 

 

6.3 Freisschussregelung 

 

6.4 Treffen mit Prof. Weiß 

- Themen 

-  neues Büro 

- Grund für die schlechten Erstiezahlen 

-  weitere Themen offen 

 

6.5 Dokument für Seminarvortrag 

- erstellen eines Antrags für den Seminarvortrag; Absprache mit Frau Jahnke und auf der 
Faraseite hochladen 

-  das Dokument muss vom Modulverantwortlichen unterschrieben werden und dann Abgabe 
bei Frau Jahnke 

 

 

 

6.6 Unihelp 

- Unterstützung durch den Fachschaftsrat 

- Neue Mitglieder werden gesucht, sonst gibt es kein Unihelp mehr im neuen Semester 

- Dateien sollen anonym hochgeladen werden können 

- Sicherheitsabdate  

- Tobias erkundigt sich bei Unihelp 

 

Erstellung einer Liste für ausgeliehene Sachen vom Fachschaftsrat 

 


